



かおりっこ

第2学期82日間！充実した学校生活を送ることができました！

子どもたちのがんばりと保護者の皆様のご協力に感謝いたします

82日間と長かった2学期も無事に終業式を迎えることができました。8月の猛暑、9月、10月の残暑、秋らしさを感じないうちに冬になってしまいました。

第2学期は一番長い学期でしたが、様々な教育活動に積極的にチャレンジし、充実した教育活動を展開することができました。子どもたちが日々元気に学校生活を送ることができたのも、保護者の皆様、地域の方々、皆様の支えがあったからだと思います。様々な学校行事、大活躍の運動部や合奏部の活動等、全校生一人一人が輝くことができ、成長を感じるすることができました。

冬休みは、子どもたちにはこの1年を振り返り、自分の成長やがんばりを感じる時間にしてほしいと思います。本校の教育活動は、保護者の皆様のご理解とご協力があってこそ日々です。保護者の皆様には、2学期も大変お世話になりました。心より感謝を申し上げます。どうぞ、ご家族皆さんで、すてきな新年をお迎えください。無事故で3学期を迎えられますようよろしくお願いいたします。



第2学期終業式 「たいへんよくがんばった2学期でした！」

第2学期の終業式を全校生が参加して体育館で行いました。2学期を振り返り、1・3・5年生の代表による発表も行われました。

【校長式辞より】

今日は第二学期の終業式です。まずは、ここまで頑張ってきたみなさんに、大きな拍手を送りたいと思います。自分の心の中でも、「よく頑張った！」と褒めてあげてくださいね。二学期は、いろいろな行事や学習で忙しかったと思います。その中で、一人一人が「自分のナンバー1」を目指して、一生懸命取り組んでいる姿をたくさん見せてもらいました。自分だけの「ナンバー1」をめざして、自分なりの目標を立て、それに向かって努力することが大事です。そして、その努力が、これからのみなさんの成長につながっていきます。さて、3学期は1年のまとめの時期です。「自分のナンバー1」を目指して、さらに一歩進めるように、また一緒に頑張りましょう。

冬休みは少し長いお休みですが、有意義に過ごしてください。楽しいことや挑戦したいことを見つけてみてくださいね。そして、健康にも気をつけましょう。寒い時期なので、風邪をひかないように手洗いやうがいを忘れずにしてください。

みなさんが元気な笑顔で3学期の始業式に戻ってきてくれるのを楽しみにしています。それでは、素敵な冬休みを過ごしてください。

安全で充実の冬休みに ～事故0の楽しい冬休みにしましょう～

- 1 ご家庭での行事も多くなり、不規則な生活になりやすい時期です。規則正しい生活を心掛け、健康にそして安全にお過ごしください。第3学期を、元気にスタートすることができるよう、よろしくお願いいたします。
- 2 年末年始の人の移動が多い時期となります。インフルエンザを含め、感染症予防に心掛けていただき、お子さんの健康管理をよろしくお願いいたします。
- 3 12月28日から1月5日までは、学校閉庁日となります。年明けは1月6日からとなります。よろしくお願いいたします。

<ふ・ゆ・や・す・み>

ふ：ふだんより気をつけて安全に！

交通ルールを守り、危ない場所に近づかないことを心がけましょう。

ゆ：ゆつくり休んで元気な体を！

早寝早起きをして、健康的な生活を続けましょう。

や：やさしい心でお手伝い！

家族やまわりの人に感謝の気持ちを込めて、お手伝いや挨拶を大切にしましょう。

す：好きなことに挑戦しよう！

読書や絵を描くこと、運動など、自分がやりたいことを見つけて楽しんでください。

み：みんな笑顔で新年を！

ケガや病気をしないように過ごして、3学期に元気な姿で会いましょう。

合奏部クリスマスコンサート 12月13日実施

恒例の合奏部のクリスマスコンサートが体育館で行われました。会場には、たくさんの保護者の方や子どもたちが来ていました。クリスマスコンサートでは、コンクール曲「ラ・レーヌ・ヴィクトリア」のほか、「ヤングマン」、6年生だけの「アンダー・ザ・シー」の演奏など、すばらしい演奏で会場のみなを幸せな気持ちにしてくれました。さらに、日本一にも輝いた特別ゲストの郡山二中管弦学部のみなさんと一緒に「A DAY DISNEYLAND」を演奏し、会場は歓声に包まれていました。子どもたちは、先輩達と一緒に演奏することでさらにがんばろうという気持ちを育むことができました。



商店街きらめき21研究会のみなさん ありがとうございます！ ～第3学年～



「商店街きらめき21研究会」のみなさんに今年も来校していただき、商店街の役割や魅力を寸劇や職場体験を通して、子どもたちに教えていただきました。第1部「商店ガイレンジャー」、第2部「商店街のお仕事体験」で、実際に機械を分解したり、リースを作ったりしながら、仕事の大切さや難しさ、楽しさを学ぶことができました。